

Lanzamiento de un nuevo plan deportivo

Escrito por Administrador
Martes, 14 de Abril de 2009 00:00

Desde la Secretaría de Deportes de la Provincia de Buenos Aires se lanzó un Plan de Acción para el corriente año destinado al deporte social, en las escuelas, la salud y capacitaciones.

Contó con la presencia del Gobernador Daniel Scioli y del Secretario de Deportes Marcelo Garraffo, quienes pusieron en conocimiento a los responsables de las áreas de deporte de cada municipio de las pautas a seguir en este 2009.

En lo que respecta al deporte como integrador social, el plan destaca promover el deporte y la actividad física sistemática en dos mil niños y jóvenes en toda la provincia, mejorar la salud a través de los hábitos higiénicos y acciones preventivas, porque consideran que la exclusión progresiva de la población en riesgo social ha empeorado las condiciones de vida de los jóvenes.

Se estima poner en funcionamiento un programa de campamentos y deportes en la naturaleza, creando cinco centros en la provincia con una orientación temática definida para el desarrollo de actividades y deportes en la naturaleza.

En materia de salud, se pretende firmar convenios y un calendario de actividades con los colegios de profesionales de la salud y de las diferentes ciencias aplicadas al deporte.

Además se busca, a través de este plan, generar un aumento en la cantidad de destinatarios, es decir que los municipios frente al escaso número de entidades especializadas en la materia, propongan establecer escuelas de iniciación, desarrollo y perfeccionamiento deportivo para personas con alguna discapacidad motriz, alcanzando la excelencia deportiva en el deporte paraolímpico.

Habrà dentro del plan un programa denominado "Los barrios viven", que tiene

Lanzamiento de un nuevo plan deportivo

Escrito por Administrador

Martes, 14 de Abril de 2009 00:00

como fin preservar el patrimonio constituido por clubes en instituciones barriales "como semillero del deporte argentino", según las palabras del Gobernador Daniel Scioli. Para ello aumentarán el número de subsidios a estas entidades.

Se habla también de programas de Centros de Especialización y de Apoyo Federativo.

Cada uno de los puntos llegará a la comunidad a través de la Dirección de Deportes que participó en el lanzamiento del mismo.